

## **Des Algériens à Marseille à l'écran**

le 20.07.11 | 01h00

### **L'avant-première du film documentaire «Des Algériens à Marseille» a eu lieu, hier, à la maison de la culture Mouloud Mammeri de Tizi Ouzou.**

Tourné dans différents lieux en France et en Algérie, ce nouveau film de 55 minutes, dédié aux émigrés algériens, ira à la rencontre des familles algériennes qui comptent aujourd'hui cinq générations de présence dans l'autre rive de la Méditerranée.

Il raconte les moments pénibles vécus par la communauté des émigrés dans le milieu du travail en France, comme il relate également le rôle des expatriés dans la lutte pour l'indépendance durant la guerre de libération nationale.

La diffusion de ce film qui retrace le parcours de plusieurs générations d'émigrés algériens dans une autre vie au pays de l'exil, a pour but «de valoriser l'apport des migrants en tant qu'acteurs de transmission intergénérationnelle et interculturelle pour favoriser l'émergence d'une culture de paix et de coexistence à Marseille, et plus largement entre la France et l'Algérie.»

«Des Algériens à Marseille» est réalisé par Mehdi Lallaoui, le réalisateur de «Les Algériens du Pacifique» traitant de l'histoire des déportés en Nouvelle-Calédonie.

**Djemaâ Timzouert**